

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels dem Verkehrsberuhigungskonzept für den Ortsteil Langendorf zuzustimmen und somit das Einvernehmen für Verkehrsberuhigungsmaßnahmen im Sinne des § 45 Abs. 1c StVO zu erteilen.

Risch
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 4	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 12	dagegen: 0	Enth.: 0

Rauner
Ausschussvorsitzender